

Presentación Editorial

Editorial

El boletín científico TEPEXIC está diseñado para facilitar la divulgación de la investigación actual en varios campos de estudio. Por su carácter electrónico y su estructura organizativa proporciona un sistema de referencia de expresión multidisciplinar y de intercambio de información entre los grupos de investigación que trabajan diferentes temáticas.

Además, proporciona un instrumento de inestimable valor al favorecer la actualización de investigadores, docentes en varios campos y estudiantes de pregrado y posgrado.

TEPEXIC anima a los autores a continuar en esta aventura intelectual, por que analizar los cambios del mundo contemporáneo, las nuevas formas de organización empresarial, las relaciones de disciplinas, zonas geográficas y diversidad tecnológica se ha convertido en una prioridad de las ciencias llevada a cabo por estudiosos de horizontes diversos.

Así, esperamos del encuentro entre las expectativas de un público e investigaciones de fondo, se continúe con la dinámica de la cual el Boletín Científico TEPEXIC quiere ser resultante.

Como es nuestro objetivo, unificamos esfuerzos para seguir trabajando en beneficio de nuestros lectores,

¡BIENVENIDOS!

Ing. Martin Ortiz Granillo

Director de la Escuela Superior de Tepeji del Río